



3年生修学旅行 ～学びと絆を深めた3日間～

4月21日（月）から2泊3日、3年生が奈良・京都・大阪方面へ修学旅行に出かけました。1日目は奈良で法隆寺・興福寺・東大寺を見学しました。2日目は京都市内でタクシー研修を実施。自分たちで計画を立て、協力しながら行動する姿には大きな成長を感じました。最終日は大阪のUSJで、思いきり笑顔で楽しむ姿が印象的でした。どの場面でも、東中の3年生らしく礼儀正しく行動し、多くの方々からお褒めの言葉もいただきました。思いやりと協力の気持ちを大切にしている3年生の姿は、地域に誇れる存在です。これからもその良さを、学校生活の中で発揮してくれることを期待しています。



僕は修学旅行の行先はどこも初めてだったので、どの場所も見ごたえがあり感動しました。同じ班の友達と過ごした時間は、僕にとってかけがえない思い出になりました。 3年1組 I.H.

修学旅行に行くまでは楽しみよりも不安がたかかったけど、3日間を通して班やクラスの人と仲を深めて全力で楽しむことができました。最高の思い出を作ることができてよかったです！ 3年1組 W.I.

僕は班長で、班員の意見を尊重すること、一人一人が身勝手な行動をしない事が大切ということが学びました。 3年2組 M.T.

この世の言葉では表せれないくらい、楽しかったです。ほとんどのことが初めてで、とっても新鮮でした。 3年2組 W.A.

修学旅行たのしかったです。みんなありがとう!! 友達といるとき楽しさが大切さを改めて感じました。 3年3組 S.S.

京都で名物の「あじり餅」を食べ、ホテルでは、友幸とUNOをして、楽しい時間を過ごしました！ 3年3組 Y.A.



1年生大洲宿泊研修 ～協力と思いやりで深まる絆～

5月11・12日の2日間、1年生が大洲青少年交流の家で宿泊研修を行いました。中学校に入学して初めての大きな行事。1日目は集団行動のクラスマッチ、ウォークラリー、エアロビクスを行いました。仲間と協力する活動を通して、クラスの絆がぐっと深まりました。2日目のカヌー体験では、初めての挑戦に不安を抱える生徒もいましたが、すぐに笑顔で楽しむ様子が見られました。美しい自然に囲まれながら、仲間と支え合う大切さや新しいことへの挑戦の喜びを体いっぱいを感じる2日間となりました。これからの学校生活に向けて、大きな一歩を踏み出した1年生です。



私は大洲の宿はくで食事係の仕事を務めました。レストランでの食事はとてもおいしく、同じ係の子と協力してみんなと楽しい時間が過ごせました。
1年1組 F.K.

大洲宿泊研修では、ウォークラリーが印象に残っています。大洲の自然の恵みを感じながら、けがなやゴール達成感のあるウォークラリーに挑戦したのが思い出になりました。1年1組 T.W

私は大洲宿泊研修で友達と協力して活動する楽しさを学びました。この学んだことを忘れず、これからも友達を大切にしようと思います。
1年2組 M.E

カヌー体験では、川岸から飛び立つシラギの姿が至近で見れて、特に印象に残りました。豊かな自然の美しさを体感できました！
1年2組 T.R

